

EKSPOS

Sukseskan TMMD Reguler, Kodim 0706/Temanggung Gelar Baksos Donor Darah Selepas Upacara Pembukaan

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID

Jul 26, 2022 - 20:42



Selepas upacara pembukaan TMMD Reguler Ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Dusun Ngabean Desa Ngropoh Kecamatan Kranggan Kabupaten Temanggung, Sejumlah Anggota TNI yang tergabung dalam Satgas TMMD Reguler Ke-114 maupun warga sekitar meluangkan waktu untuk mengikuti Kegiatan Bhakti sosial donor darah yang dilaksanakan di Kantor PKD Desa Ngropoh.Selasa (26/07/22).

TEMANGGUNG-Selepas upacara pembukaan TMMD Reguler Ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Dusun Ngabean Desa Ngropoh Kecamatan Kranggan Kabupaten Temanggung, Sejumlah Anggota TNI yang tergabung dalam Satgas TMMD Reguler Ke-114 maupun warga sekitar meluangkan waktu untuk mengikuti Kegiatan Bhakti sosial donor darah yang dilaksanakan di Kantor PKD Desa Ngropoh.Selasa (26/07/22).

Dalam kegiatan TMMD Reguler ke-114 ini, selain sasaran fisik yang telah direncanakan, ada juga sasaran Non Fisik yang diselenggarakan bersama PMI Kabupaten Temanggung yakni PMI kegiatan Bhakti sosial Donor Darah.

Kegiatan Donor darah merupakan wujud kepedulian TNI terhadap sesama dengan semboyan "Setetes darah untuk menyelamatkan sesama".Kegiatan ini bagi Anggota Kodim 0706/Temanggung bukan yang pertama, pada momen-momen tertentu juga di laksanakan donor darah dengan berkerja sama dengan PMI Kabupaten Temanggung.



"Setetes demi setetes darah Anggota Kodim di masukkan ke kantong darah, Kantong darah dikumpulkan yang selanjutnya akan dibawa ke Kantor PMI setempat. Setelah melalui proses klinis di PMI dan dipastikan darah benar-benar sehat dan bebas dari penyakit kemudian disimpan di Bank darah PMI untuk disalurkan kepada pasien yang membutuhkan darah, "terang salah satu Anggota Satgas.

Saras (30) selaku petugas PMI Temanggung mengapresiasi kegiatan yang telah diprogramkan oleh TNI melalui kegiatan TMMD Reguler ke-114.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini dimana akan sangat membantu untuk kebutuhan dan stok darah di PMI Kabupaten Temanggung, "ungkapnya.

"untuk saat ini stok darah di Kabupaten Temanggung masih ada, namun alangkah baiknya bila ada Masyarakat yang ingin donor kami siap melayani",pungkasnya

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706